



## ALTO GÁLLEGO MUNICIPAL

# El alcalde de Sallent anula la ayuda del 0,7% a una entidad de Bolivia en represalia por la expropiación

“Lo que no voy a hacer es dar un 0,7% a un país que, por otro lado, te está dando una patada como español”

MERCEDES PORTELLA

**SABIÑÁNIGO.** El Ayuntamiento de Sallent de Gallego ha decidido tomar represalias contra Bolivia tras haber expropiado el gobierno andino la filial que la empresa Red Eléctrica Española tenía en ese país. La decisión de Alcaldía ha sido anular la subvención que aporta a la entidad Comunidad Cruz de Vida de este país.

Así, con un Decreto de Alcaldía, del 3 de mayo, el alcalde, Jesús Gericó, anula el Decreto del 14 de abril por el que se concede “una subvención de 20.000 euros en concepto de 0,7 por ciento a la asociación Comuni-

dad Cruz de Vida de Bolivia a quien se viene dando esta ayuda en años anteriores”. El 26 de abril pasado el Ayuntamiento realizó una transferencia bancaria de ese importe a dicha asociación, y con el nuevo Decreto del día 3 ordena “la retrocesión bancaria del ingreso realizado para esta finalidad”.

En este documento, el alcalde recuerda que esta ayuda “se ha efectuado a un Centro Infantil situado en Bolivia”, y agrega: “Vistos los últimos acontecimientos en las relaciones comerciales de aquel país con España, y teniendo en cuenta, además, la situación actual de crisis económica, por razones de corresponsabilidad y solidaridad con nuestro país” decide anular la subvención.

Jesús Gericó afirmó ayer a este periódico que está “encantado con la labor que el sacerdote Miguel Domec, vecino de Sallent, ha hecho en Bolivia y de la cola-



Jesús Gericó. M.P.

boración del ayuntamiento con esta asociación”, pero agregó que está “en desacuerdo con las actuaciones que está teniendo el gobierno boliviano, que segura-

mente no va a ser la primera ni la última sino que va a ser una sucesión en toda América Latina”.

### Esta postura “no se entenderá”

Asimismo, Gericó afirmó que esta postura “no se entenderá”, pero la defiende. “Yo soy español y quiero defender los intereses de España y si llegas a Bolivia y te expropias y llegas a Argentina y te expropias... Lo que no voy a hacer es dar un 0,7 por ciento a un país que, por otro lado, te está dando una patada como español, y lo siento por la comunidad con la que estamos trabajando, pero es mi forma de pensar”.

### Yuste entrega una copia al ministro Soria

Precisamente ayer el ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, compareció ante la comisión del ramo en el Congreso para abordar la expropiación de la filial de Red

Eléctrica de España por parte del Gobierno de Bolivia, y apuntó que “se ajusta a derecho, por lo que no es comparable con la nacionalización de YPF en Argentina”, aunque lamentó la decisión del Ejecutivo de Evo Morales en este asunto. El diputado de Chunta Aragonesista por la coalición La Izquierda de Aragón, Chesús Yuste, aprovechó para exponer la decisión del Ayuntamiento de Sallent, “para que se rectifique y no vuelva a ocurrir”, y entregó una copia del Decreto al ministro una vez concluida la Comisión.

Respecto a esta marcha atrás en dicha subvención, el portavoz de CHA en el Consistorio sallentino, Antonio Sarralde, confía en que este Decreto de Alcaldía no tenga ni que debatirse ni votarse en el pleno municipal, ya que espera “una rectificación inmediata, ante un hecho lamentable desde todos los puntos de vista, y más teniendo en cuenta la importante, y ejemplar para otros ayuntamientos, aportación que desde hace años realiza el Consistorio de Sallent de Gallego a este proyecto de solidaridad en Bolivia”.